



学校通信

第三小学校だより

令和2年度 第28号

喜多方市立第三小学校 令和2年11月9日(月)

文責 校長 笠原 聡

学習発表会 ご来校ありがとうございました

10月31日(土)に開催しました学習発表会にご来校いただき、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症対策のため、来校者の制限をさせていただいたり、受付での検温や手指消毒をしていただいたりするなど、ご面倒をおかけしたと思います。そのような中、多くの保護者の皆様においでいただき、子どもたちの発表をご覧いただけたことをうれしく思います。

これまでの授業で学習したことをもとに、それぞれの学年らしい発表をしていたと思います。発表会当日は、どの学年もリハーサルより上手に発表ができました。「みんなが主役 自分が主役」という意識をもち、一人一人が自分の役割を自覚し、真剣に取り組んでいたためと思います。

行事を通して子どもたちは成長するものと考えていますので、今回の学習発表会で学んだことをこれからの学習にも生かしていきたいと思っています。保護者の皆様には、衣装や小道具などの準備でもご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



楽しく科学を体験 ～開校10周年記念事業～

学習発表会と同日の午後に、開校10周年記念事業として「わくわく☆サイエンスショー」を開催しました。港区立みなと科学館教育普及チームの福島郁子先生に来ていただき、体験を含めながら空気砲と静電気の実験ショーをしていただきました。

福島郁子先生は、本校の前身となる岩月小学校を卒業された方で、テレビなどでもおなじみの、米村でんじろう先生と全国をサイエンスショーで回られたこともあるそうです。開校10周年の記念事業であるので、本校にゆかりのある方を講師に迎えた事業にしたいということで、実行委員の方が以前より依頼をしていたということです。

当日は、巨大な空気砲の実験から始まり、小さな空気砲の威力を体感したり、空気砲から出る空気の動きを観察したりしました。また、静電気の実験では、静電気で髪の毛を逆立てたり、感電を体験したりする実験を楽しみました。次々行われる実験に、子どもたちも大喜びでした。

新型コロナウイルス感染症対策のため、保護者の方の人数を制限し、オンラインでお楽しみいただくような形になりましたが、保護者の皆様と、本校児童と一緒に楽しむことができる、開校10周年記念事業を開催できたことをうれしく思います。開催にあたりご尽力いただきました 若菜 崇 実行委員長をはじめ、委員の皆様にご心より感謝申し上げます。



登下校時の送迎ありがとうございました

熊の出没に伴う登下校時の送迎については、保護者の皆様にご協力をいただきありがとうございました。

11月5日(木)より、集団登校を再開するとともに、下校も同じ地区や同じ方角の子どもたちが、できるだけ多くの人数で帰れるようにしています。子どもたちが安全に登下校できるよう努めていきますのでご理解とご協力を願います。また、今後も状況により保護者の皆様のご協力をお願いすることがございますので、その際は、ご協力をお願いします。

日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)